



5. PREGUNTAS.

5.3. CON RESPUESTA ESCRITA.

TIEMPO QUE HA ESTADO EL NUEVO TAC FUERA DE SERVICIO DESDE EL 31.08.2012, PRESENTADA POR D.ª TOMASA CONCEPCIÓN SOLANAS GUERRERO, DEL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. [8L/5300-1300]

Contestación.

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de Cantabria de la contestación dada por el Gobierno a la pregunta con respuesta escrita, N.º 8L/5300-1300, formulada por D.ª Tomasa Concepción Solanas Guerrero, del Grupo Parlamentario Regionalista, relativa a tiempo que ha estado el nuevo TAC fuera de servicio desde el 31.08.2012, publicada en el BOPCA n.º 180, de 16.10.2012, de la que ha tenido conocimiento la Mesa de la Cámara en sesión celebrada el día de hoy.

Santander, 18 de marzo de 2013

EL PRESIDENTE DEL
PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez.

[8L/5300-1300]

"No constan averías del nuevo TAC desde su puesta en marcha, el pasado 31 de agosto de 2012, hasta la fecha de formulación de la pregunta.

El SCS adquirió este equipo de manera urgente tras averiarse, en el mes de junio, el único aparato de TAC que había en el centro hospitalario, de una antigüedad superior a los 20 años. Al mismo tiempo, continúan los trámites administrativos para la adquisición de un segundo equipo tecnológicamente avanzado, en el que se van a invertir 570.000 euros."